

27. Januar 2025

Amt für Hochbau & Raumplanung
Info.ahr@llv.li

Sehr geehrte Damen und Herren

Radroutenkonzert

Der VCL bedankt sich für die Einladung zur Stellungnahme zum Vernehmlassungsbericht vom 27. November 2024.

Der Bericht

Aus Sicht des VCL ist der Bericht mit viel Hintergrundinformation erarbeitet. Während des Prozesses durfte der VCL Input geben. Der VCL nimmt nur zu Alltagsradrouten Stellung.

Ruggell

Verbindungsroute zur Industrie fehlt.



Gehört nach Ansicht des VCL ins Radroutenkonzert, damit die Verbindung endlich Winter-tauglich realisiert wird.

Vaduz

Verbindungsroute Rufe via Cartennaweg-Maltaweg – kritische Querung der Feldstrasse - via Wingert-Egerta ins Städtle fehlt.



Gehört nach Ansicht des VCL ins Radroutenkonzert, damit die Querung endlich für dem Rad-/Fussverkehr sicherer gemacht wird.

Balzers

Input des VCL im AGLO 5G

Bessere Veloerschliessung des Industriegebiets Nord durch Fuss-/Radbrücke.

Eine Brücke für den Freizeitverkehr wie von AGLO vorgeschlagen macht keinen Sinn.



Freundliche Grüsse

G. Sele

Dr. Georg Sele, Präsident VCL